

*Aimez-vous les uns les autres,
comme je vous ai aimés. Jean 13 :34*

Son épouse, Marjolaine van Gool-Rossat
Ses enfants et petits-enfants,
Véronique et Eric Chaplain-van Gool, Eliott et Axel
François et Vanessa van Gool, Camille et Julien
Sa sœur, Henriette Blanc-van Gool
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse, France et Hollande
ont la profonde tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Louis VAN GOOL

le 3 août 2018 à l'âge de 91 ans dans la paix et la sérénité.

Un culte du souvenir et de reconnaissance aura lieu au Temple de Plan-les-
Ouates, jeudi 9 août à 10 heures.

Nous remercions chaleureusement les membres du personnel de l'hôpital
de Loëx pour leur compétence, soutien et extrême gentillesse.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à l'Eglise protestante de
Genève.

Cet avis tient lieu de faire-part.